



ライオンズクラブ国際協会 337-D 地区

# アクティビティ(活動)報告

地区スローガン  
「友愛の絆を深めてウィ・サーブ」  
地区ガバナーテーマ  
「協調・実践・共感」  
地区ガバナー 鬼塚 俊郎

ライオンの誓い  
われわれは知性を高め、  
友愛と相互理解の精神を養い、  
平和と自由を守り、社会奉仕に精進する

2010年(9月号) 鹿児島R

(ライオンズクラブは、地域社会への身近な奉仕活動と国際的奉仕活動を行っています。)

鹿児島R.2Z/鹿児島南洲LC

■ 8月19日(木) (9月投稿分)

明日へ繋ごう！青少年との夕べ 桜島フェリー納涼船 参加者L.26名 協力者52名

桜島フェリー納涼船にて、鹿児島市の4つの養護学校(約300名)を招待し、『明日へ繋ごう！青少年との夕べ(納涼例会)』を開催した。会員や報道関係者等含む総勢758名が参加。プロのミュージシャンである会長のご子息(BLACK BABEさん)、ご令嬢(Robbyさん)が奉仕で子供たちの喜ぶ歌を歌ってくださり、また、クラブ会員による今期発足したばかりの音楽同好会のメンバーも楽器の演奏を披露した。水中花火のアトラクション等もあり、子供たちは手をたたきながら歌を歌ったり、踊りを踊ったりと、とても楽しんでた。

また、船内では臓器提供意思表示カードも配布した。来期のクラブ結成50周年に向け、会員一同力を合わせ、青少年健全育成の推進に今後とも寄与したいという気持ちでいっぱいになるアクティビティであった。



(鹿児島南洲LC)

鹿児島R.2Z/鹿児島南LC

■ 9月26日(日)

慈眼寺公園内の竹林整備 参加者18名

多くの方が訪れる慈眼寺公園内で枯れて傾いた竹林300本を会員17名と家族1名で約3時間かかり伐採した。うっそうとしていた一帯に日光が差し込み見通しが良くなった散策にこられた方々が気持ちよく過ごせるようになった。



(うっそうとした、竹林に入り竹用ノコで伐採。)



(足場の悪い竹林でモウソウ竹を伐採。整備し明るい日光が差し込み見通しもよくなった。)



(作業を終えて全員お疲れ様でした。)

(鹿児島南LC)

## 鹿兒島R.5Z / 串木野LC

## ■ 9月9日(木)・17日(金)

EM 団子作り 神菌自動車工場跡地 参加者 29 名

環境保全の一環として、今年度いちき串木野市内の河川にEM団子を投入する事業を実施することになった。その準備としてEM団子作りを初めて実施した。手探りで団子作りであったが、市内の生活学級の皆さんやEM菌の活用に詳しい方の協力を頂きながら、約1200個のEM団子を作成した。当日は20名の会員で団子作りを実施したが、みんな一生懸命に取り組んで貰った。また、2回目の団子作りにも9名の会員が参加した。



(初めてのことで材料の配分がうまくいかず手で感触を確かめます。)



(ミキサーは会員の工場から持ち込んだ。)



(餅は餅屋です。仕事で慣れていっしょやる。)



(みんなで童心に帰りながら団子作り。)



(一人50個のノルマ。始めは威勢が良く、だんだんと口数も少なくなって…。)

## ■ 9月16日(木)

第20回ライオンズ献血 いちき串木野市民文化センター 参加者 44 名

「あなたが救う尊い命、愛の献血」をテーマに毎年9月に実施している。今年度も市広報、防災無線での呼びかけ、市内企業への協力依頼を全員で行った。クラブ会員は、当日は午前との部と午後との部に分かれ受け付け、会場案内、駐車場整理等で献血事業協力した。また、当クラブからは粗品として卵を配布した。(今後、高校生への献血の意識付けにも取り組んでいきたい。)



(午前との部の打合せ。)



(受け付けは正確に!)



(炎天下での駐車場整理は大変です。)



(駐車場係の休憩風景。)

(串木野LC)

## 鹿児島R.6Z／川内LC

## ■ 8月7日(土) (9月投稿分)

川内精舎夏祭り参加並びに手伝い 18:00～20:00 参加者 21名



(毎年恒例の夏祭りも大盛況裏に終了しました。)



(川内LC)

## 鹿児島R.6Z／川内なでしこLC

## ■ 9月1日(水)・13日(月)

EM活性液づくり みくに幼稚園 参加者 9/1 12名 9/13 3名



(紙でも道具になるんです。セラミックの粉を入れてます。)



(糖蜜もお湯から先に入れるとすぐに溶けます。)



(9月1日(水)9月13日(月)の両日、EM活性液づくりを行った。亀山小学校プール、新田神社御神田への投入用である。100本ものEM活性液ができた。)

## ■ 9月16日(木)

タオル帽子制作および送付 癌患者さんへ寄贈  
鹿児島市立病院耳鼻咽喉科 参加者 14名

会員が一針一針心をこめて作ったタオル帽子を例会時に持ち寄った。帽子に三つ編みや、花をつけたりとアレンジしたものもあり、患者さんの喜んでくださる顔がみえるようであった。これからも、続けていきたい。患者さんがいるかぎり…。



(例会時に集まった帽子。並べてみました…。)

■ 9月18日(土)

薩摩川内市亀山小学校プールへEM活性液投入 10:00~11:00 参加者:会員6名・亀山小学校教頭先生・みくに幼稚園園児他 23名

亀山小学校教頭先生を始め、みくに幼稚園の園児たちといっしょにプールへEM液を投入した。EM液がプールに入っていくと、園児たちが「プールのお水がきれいになるといいね!!」と笑顔で話していた。この小さい子供たちが、少しずつでも環境美化について考え自分たちでもできる喜びを感じた一日になったことだろう。



(今から亀山小学校へ出発!!)



(プールに到着!!今から種田ライオンの説明です。)



(全部いれたよ〜 =集合写真=)



(プールの水がきれいになりますように。)

(川内なでしこLC)

鹿児島 R.9Z / 志布志 LC

■ 8月5日(木) (9月投稿分)

—宝満寺にホテルを飛ばそう 志布志市宝満寺 参加者 27名—  
ホテルのすむ環境を作る為、太陽光発電(ソーラーパネル)一式を志布志市へ寄附し  
地下水を汲み上げるポンプの電気代軽減また地球温暖化防止対策に役立てた。

志布志市の宝満寺にホテルを飛ばそうという地域の方々を巻きこんでの活動。地球温暖化防止のため、地下水を汲み上げるポンプの電気代軽減の為、志布志市へソーラーパネル一式を寄附。(当日は宝満寺清掃を終えた後、テープカットをしました。)



(市長挨拶)



(宝満寺清掃後、会員全員での記念撮影)



(左より、会長・市長・前会長のテープカット)

(志布志LC)

## 鹿児島R.9Z / 志布志LC

## ■ 9月22日(水)

秋の交通安全に伴い志布志市の交通安全 1000 人街頭立哨パレードへの参加 志布志町駅前 参加者 22 名

毎年秋の交通安全に伴い志布志市での交通安全市民運動への参加を行っています。今回は会員に1人ひとり『アイドリングストップ』『交通安全(志布志ライオンズクラブ)』の入った車に貼るステッカーを配りました。



(志布志ライオンズクラブ会員立哨の様子)

(通学途中の小学生を見守る当クラブ会員)



(立哨の様子)



(志布志LC)

## 2010年(9月号) 沖縄R

## 沖縄R.3Z / 沖縄LC

## ■ 9月11日(土)

三文殊公園周辺清掃

参加者: L12名 L以外28名 計40名

前会長の会社、新光産業㈱と合同で那覇市内の三文殊公園周辺の清掃を行った。(沖縄LC)



(沖縄LC)

■各クラブのPR活動並びにアクティビティを地区のホームページで紹介致しますので、クラブは活動内容を必ず簡潔に記載し、写真をお送り下さい。

(7月15日付送信済みの=お願いと注意事項=をご参照下さい。)